

**Enseñanzas de la Escuela de Misterios**  
**Los discursos de Maitreya**  
**Capítulo 4: “La misión de Jesucristo”**  
**Impartido por el Señor Maitreya el 2 de julio de 1984**

**Resumen del dictado**

En este dictado, el Señor Maitreya revela la profunda misión que Jesús vino a cumplir en su encarnación final. También habla de su Escuela de Misterios y lo que significa para los portadores de luz del planeta Tierra. Finalmente, ofrece una bendición en preparación para otro dictado que Helios daría dos días después.

**Concepto central**

El Señor Maitreya les da la bienvenida a sus discípulos de la misma manera en que le dio la bienvenida a su corazón al joven Jesús hace dos mil años. Sus palabras acerca de la preparación de Jesús y su misión se aplican también a nuestro sendero espiritual.

**Nota**

Los capítulos 3 y 4 de *Los discursos de Maitreya* tratan la dispensación de la Escuela de Misterios de Maitreya. Hay un anexo por separado de preguntas relacionadas a la Escuela de Misterios y la relación gurú-chela al final de este documento.

**Preguntas de debate en grupo**

1. En este dictado, el Señor Maitreya da varios detalles sobre la misión de Jesucristo, que incluyen cómo Jesús se preparó para ella y cuál fue su propósito. Revisen estas viñetas en grupo y respondan a las siguientes preguntas.
  - a. ¿Cuál fue la misión más elevada de Jesús?
  - b. ¿Qué habilidades menciona el Señor Maitreya que tuvo Jesús para esta misión?
  - c. ¿Cómo se preparó Jesús para su misión? ¿Qué papel desempeñó el Señor Maitreya en ese trabajo preliminar?

2. Al comienzo del capítulo, el Señor Maitreya dice:

*Amados míos, os doy la bienvenida a mi corazón, como se la di hace mucho tiempo al joven Issa, vuestro Jesús, cuando vino a los Himalayas y entró en contacto con el fuego del Tíbet, conoció a los antiguos lamas y me encontró.*

(pág. 29).

En función de cómo el Señor Maitreya habla de Jesús a lo largo del capítulo, ¿con qué ánimo creen que el Señor Maitreya recibió a Jesús en su retiro de los Himalayas? ¿Qué nos dice esto sobre cómo el Señor Maitreya nos da la bienvenida a su Escuela de Misterios en la actualidad?

3. El Señor Maitreya comparte que quiere ayudarnos a hacer algo más que nuestra ascensión (véase pág. 33). ¿Qué compromiso ha hecho con nosotros? ¿Qué espera que logremos antes de la ascensión? ¿Qué implicaciones tiene esto para nuestra comunidad espiritual?

### Ejercicio de reflexión personal

1. En su dictado, el Señor Maitreya nos da una enseñanza con respecto al mantra: “Yo y mi Padre somos uno”.

*«Yo y mi Padre somos uno» es el mantra de protección de la relación Gurú-chela que le di a él, al Hijo del hombre. ¡Yo y mi Padre somos uno! Cuando pronunciáis estas palabras, el linaje de vuestros Maestros Ascendidos está con vosotros, la Presencia Electrónica de Jesús está sobre vosotros, vuestra propia Presencia YO SOY y el Santo Ser Crístico están ahí y, al instante, YO ESTOY ahí. Pues Jesús desea que lo llaméis «Hermano», y a mí, «Padre». Y estoy de acuerdo, porque es un recordatorio de que él no está tan por encima de vosotros, sino a vuestro lado; aunque muchos de vosotros lo habéis conocido como Padre.*

*Por lo tanto, ya veis, el mantra «Yo y mi Padre somos uno» es en realidad un llamado. Uno que podéis realizar en momentos de peligro, caos, confusión o accidente, enfermedad o cualquier necesidad, mientras tengáis la percepción de que el llamado no puede fallar ni podrá fallar, siempre que sepáis quién es el Padre. El Señor Dios Todopoderoso es el Padre; y Sus emisarios, a quienes Él ha otorgado el manto de Su Presencia para enseñar a la humanidad, son el Padre. Por eso, el mantra «Yo y mi Padre somos uno» usa el nombre YO SOY para confirmar el vínculo de nuestra unión.*

*Por ley cósmica, no puedo dejar de responder al llamado de este mantra. La única variación en mi respuesta es vuestra propia vibración. Pues, aunque pueda estar con vosotros, es posible que no lo sintáis hasta que hayáis dominado la turbulencia de vuestras emociones. Por tanto, nuestra unión es cada vez más cercana a medida que asumís la semejanza y la imagen del Padre que deseo legaros.*

(págs. 33-34)

- a. En sus propias palabras, resuman esta enseñanza.
- b. ¿Qué significado tiene personalmente para ustedes esta enseñanza?
- c. ¿Cómo pueden poner en práctica esta enseñanza en su vida diaria?

2. Hacia el final del dictado, el Señor Maitreya dice:

*Amados míos, os recuerdo el anhelo de vuestra alma por vuestro Primer Amor,*

*profundamente expresado en la meditación que habéis escuchado: «Un bel di».<sup>1</sup> El antiguo recuerdo del amor perfecto en la unión del alma con Dios se ha buscado a lo largo de las eras. El anhelo del alma por Cristo, por Dios, supera incluso al de la llama gemela.<sup>2</sup> (pág. 35)*

Dediquen un poco de tiempo para meditar en “Un bel di” de *Madame Butterfly* y cómo expresa el anhelo del alma por su primer amor. (Pueden encontrar muchas versiones de esta pieza en YouTube.) Luego vuelvan a leer la sección del capítulo 4 titulada “El anhelo del alma por Dios”. Si lo desean, pueden documentar su experiencia en el espacio siguiente.

***Enseñanzas de la Escuela de Misterios  
Los discursos de Maitreya***

**Anexo de debate y reflexión sobre la Escuela de Misterios de Maitreya  
para los capítulos 3 y 4**

Los capítulos 3 y 4 de Los discursos de Maitreya tratan sobre la dispensación de la Escuela de Misterios de Maitreya. A continuación, encontrarán una serie de preguntas de debate y reflexión personal que se centran en este tema. Pueden completar estas preguntas como parte de su reunión de debate del capítulo 4 del libro o en una reunión por separado. Recomendamos que completen estas preguntas de debate y reflexión personal antes de continuar con el capítulo 5.

**Preguntas de debate en grupo**

1. En el capítulo 3, Jesús dice:

*Amados míos, al haber introducido así mi discurso a vosotros, acudo a la razón de ser de nuestra unidad en este Corazón. Pues estamos resguardados en el corazón del Señor Maitreya. Y él desea que yo, como su discípulo, os anuncie que él dedica este Corazón del Retiro Interno y toda esta propiedad como la Escuela de Misterios de Maitreya en esta era.*

(pág. 15).

Esta fue una ocasión trascendental para la Gran Hermandad Blanca y para nuestro planeta. Las siguientes preguntas les ayudarán a reflexionar sobre el significado y la importancia de esta dispensación.

- a. ¿Qué dice Jesús sobre el significado de la Escuela de Misterios de Maitreya?
- b. ¿Cuál es la importancia de la Escuela de Misterios de Maitreya para la Gran Hermandad Blanca y para el planeta Tierra?
- c. ¿Cuál es uno de los requisitos de los Señores del Karma para que la dispensación de la Escuela de Misterios de Maitreya pueda continuar?

---

<sup>2</sup> Antes del dictado, se reprodujo “Un bel di” (“Un buen día”) de la ópera *Madame Butterfly* de Giacomo Puccini.

2. En el capítulo 4, el Señor Maitreya afirma:

*Si no podéis ver al Salvador en él, [en Jesús], no puedo enseñaros; no hay nada que pueda hacer. (pág. 32)*

¿Qué quiere decir el Señor Maitreya en este extracto? ¿Qué más dice el Señor Maitreya a lo largo del capítulo que debemos entregar para que nos pueda recibir en su Escuela de Misterios?

3. En los capítulos 3 y 4, tanto Jesús como el Señor Maitreya hablan del concepto de que el chela realice “mayores obras” que el gurú. En el capítulo 3, Jesús dice:

*Cuando estuve encarnado, yo era la presencia de Maitreya. Tanto de Maitreya como pudo entregarse a la gente, él lo entregó a través de mí. Y fue una obra poderosa y una entrega extraordinaria que ha sostenido a millones estos dos mil años.*

*En esta hora, debido a mi ascensión y a la aceleración de los portadores de luz: «El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aún mayores, aún mayores obras que estas, hará».*

*Por tanto, bajo la dispensación de la presencia de Maitreya como el Buda venidero que ha llegado en los albores de la era de Acuario, os dais cuenta de que las obras mayores que se esperan también implican que la Ley espera que una mayor porción de Maitreya y de mí mismo se entreguen en esta era a través de esta Mensajera y de los muchos discípulos en todo el mundo que guardan la llama y que, en algunos casos, están facultados con un poder mayor que el que tenían los apóstoles. Esto, amados míos, se debe a la transformación de los mundos y al cambio de los ciclos; por tanto, no necesariamente por el logro, sino por el viento del Espíritu Santo en vuestras velas, por el impulso de la Gran Hermandad Blanca en vosotros entregáis la presencia de Maitreya al mundo. (pág. 25).*

En el capítulo 4, el Señor Maitreya afirma:

*¡Jesús, el Maestro, el amor de mi corazón! De hecho, yo soy el instructor que vivió para ver a su discípulo superar su propia enseñanza. Siempre debe ser así, pues este es el propósito de la transferencia del manto: que la luz del discípulo, multiplicada por el Gurú, debe superar al primero, así como al último. Y aún mayores obras<sup>3</sup> mediante la Palabra viva, debe ser el nuevo fruto del Árbol de la Vida que aumenta en poder, sabiduría y amor con cada sucesiva dispensación de dos mil años. (pág. 31)*

---

<sup>3</sup> Juan 14:12.

- a. De acuerdo con Jesús, ¿cuál es el significado de “mayores obras” en el contexto de la Escuela de Misterios de Maitreya en el amanecer de la Era de Acuario?
- b. ¿Cómo define el Señor Maitreya el término “mayores obras”? ¿Cómo se relaciona esto con la transferencia del manto del Gurú al chela?
- c. ¿Qué piensan que nos están pidiendo estos dos maestros para que podamos manifestar mayores obras en esta era?

### Ejercicio de reflexión personal

1. Como han debatido en su grupo, la dispensación de la Escuela de Misterios de Maitreya es muy especial. Reflexionen sobre lo que esta dispensación significa para ustedes y para su andar espiritual. ¿Qué les gustaría cambiar en su vida para aprovechar mejor esta dispensación?
2. En el capítulo 4, el Señor Maitreya plantea una pregunta importante para nuestra alma:

*Así pues, os revelo la verdadera misión del Salvador, tan fielmente declarada por los apóstoles, para la redención de las llamas gemelas que tomaron el sendero del Árbol de la Vida en la antigua Escuela de Misterios, y la astucia de la filosofía serpentina los desvió; que era la filosofía de los ángeles caídos que estaban decididos a subvertir la luz de las llamas gemelas y a orientarlas erróneamente acerca del gran don de Dios a todas las generaciones futuras.*

*La culpa, por supuesto, no es de aquellos dos ni de nadie en particular, pues no atribuimos culpa alguna, excepto al nuevo ciclo de oportunidad de retomar la llama, la llama de Alfa y Omega, llamas gemelas del Único. Ningún alma reunida aquí ni nadie en la Tierra en este día, la mayoría sin saberlo, ha esquivado el sucumbir de algún modo a cualquiera de las sutilezas de la mentira de Serpiente. Por lo tanto, todos están en el proceso de salir de la antigua Escuela de Misterios o de regresar a ella.*

*¿En qué dirección estáis caminando, amados? En esta hora, por supuesto, habéis venido a mi corazón. Y mediante el imán de mi corazón, aprovecho la ocasión para realinearos con la estrella polar de vuestro propio ser de modo que nunca más salgáis por el capricho o la fantasía de esos oscuros con su histrionismo e insensatez, adulación y lisonjas e interminable parloteo.*

(págs. 29-30)

Reflexionen en la pregunta del Señor Maitreya: “¿En qué dirección estáis caminando, amados?” y que la respuesta provenga de su propia alma. Tal vez quieran escribir su respuesta en el espacio de abajo.